

## ÖARV-Hoffnung

Österreichs Ringer haben bei den heute in Moskau beginnenden Weltmeisterschaften die Top-10 im Visier. Für den ÖARV mit dabei sind die beiden Walser Philipp Crepaz (bis 74 kg/Freistil) und Amer Hrustanovic (Klasse bis 84 kg/griechisch-römisch) sowie Lukas Hörmann aus Götzis (bis 96 kg/griechisch-römisch) und dessen Vereinskollegin Stephanie Maierhofer (bis 63 kg/Freistil). Zuletzt hatte der rot-weiß-rote Nachwuchs bei der Kadetten-EM in Sarajevo mit vier Platzierungen unter den ersten Zehn positiv überrascht. Nun sollen die „Großen“ nachziehen – vor allem dem EM-Viertelfinalisten Hrustanovic wird ein Top-Ergebnis zugetraut.